

2022年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより (一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府

新生学園(甲府市)



2022年10月20日木曜日開催











~タケノココーチから~

今日はみんなと一緒にサッカーができて楽しかったです。

難しいボール運動も一生懸命取り組んでくれていました。ドリブルシュートでは、 コーチにボールを取られることなくたくさんゴールできました。

試合でも元気一杯楽しんでくれていました。

タケノココーチもサムコーチも、またみんなとサッカーできるのを楽しみにしていま



~先生から~

記入者 水谷 美穂子 先生

始まる前は ワクワクしながらも少し緊張気味の子ども達でした が、始まってすぐに子ども達を笑わせて一気に集中をさせる腕前 は凄いと思いました。そのまま子ども達の笑いを取りながらの教 室は本当に楽しそうでした。色々なボールの扱いを楽しむ子ども 達はキラキラしていました。

楽しい教室をありがとうございました。

保育園でもボール遊びを楽しんでいきたいと思いました。







キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。 体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。 YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴 らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。 般社団法人山梨県サッカー協会